

Miguel Laloma asiste a la jornada de asociacionismo de Cocemfe Ciudad Real

Un centenar de personas participaron del evento. La jornada se clausuró con la presencia del escritor Alberto Vázquez Figueroa

Ciudad Real, 10 de octubre de 2012

Cocemfe Oretania Ciudad Real celebró el pasado 9 de octubre por tercer año consecutivo su ya tradicional *Jornada de Asociacionismo* para debatir junto con sus asociaciones federadas y algunas entidades invitadas pertenecientes al colectivo, el devenir del movimiento asociativo del Tercer Sector. El acto, al que asistieron un centenar de personas, contó con la presencia de Miguel Laloma, director del Área de Socios y Atención a Empresas de la Fundación Seres. Este economista de amplia trayectoria debatió con los máximos dirigentes de las entidades federadas a Cocemfe Oretania Ciudad Real, los métodos que las entidades sin ánimo de lucro deben seguir para captar fondos en el nuevo escenario económico que la sociedad vive actualmente. Concretamente expuso la técnica del *fundraising*, un concepto que como Laloma comentó “no está muy asentado en España, pero que es una disciplina muy aplicada, estudiada y de gran difusión en otros países, especialmente en Estados Unidos”. El economista invitó a las asociaciones de personas con discapacidad a fijarse unos objetivos concretos que persigan una misión y resaltó la importancia que los indicadores tienen tanto para la sociedad, como para las empresas. “Hay que rendir cuentas a las empresas para que sigan confiando en nosotros y con ello, sigan ofreciéndonos sus apoyo”. Estos indicadores se traducen en “hacer ver a la población que gracias a sus colaboraciones ayudamos por ejemplo a paliar las dolencias de una persona en silla de ruedas. O a que un niño pueda adquirir un tratamiento que le ayude a no acabar en ella”, manifestó. “En definitiva, se trata de decir qué se hace con esos fondos”, aseveró.

Laloma incidió en la importancia de la concienciación ciudadana, ya que el desconocimiento de la labor que desarrollan las ONG’s para el colectivo de personas con discapacidad, en la mayoría de los casos, reduce el desarrollo de sus proyectos. También invitó a los asistentes a no pedir únicamente apoyos económicos, sino a solicitar colaboraciones y voluntarios. Por último, destacó que la labor que se realiza desde el movimiento del Tercer Sector es encomiable, pero que hay que trabajar “por cambiar la visión actual de captación de fondos y enfocarla a un futuro en el que las redes sociales, entre otras muchas posibilidades, son un gran aliado”.

Cocemfe Oretania Ciudad Real aprovechó el acontecimiento para celebrar su Consejo Provincial y compartir los proyectos y objetivos que a corto plazo las entidades federadas

pretenden realizar. Así como la actual problemática a la que se enfrentan, especialmente en materia laboral y económica. Asimismo y de manera altruista acudió el prestigioso escritor y periodista Alberto Vázquez Figueroa. Un hecho con el que manifestó su apoyo a las asociaciones de las personas con discapacidad, consciente de la complicada situación que atraviesan.



La jornada fue clausurada por el presidente de Cocemfe Oretania Ciudad Real, Eloy Sánchez de la Nieta; la alcaldesa de Villarrubia de los Ojos, Encarnación Medina; y Valentín Rodríguez, máximo responsable del Mirador de la Mancha, lugar donde se desarrolló el evento. Sánchez de la Nieta agradeció la colaboración desinteresada del gerente y el esfuerzo realizado por “hacer de este singular paraje natural, un lugar accesible para las personas con discapacidad”. En reconocimiento a esta labor, un integrante de la residencia de gravemente afectados de Cocemfe Ciudad Real, le hizo entrega de una placa conmemorativa. Del mismo modo, Medina compartió la visión del presidente de Cocemfe Oretania Ciudad Real. “Gracias Valentín por ponerte siempre en la piel de otras personas, en este caso en las que sufren movilidad reducida”. Asimismo, aplaudió la incansable labor de las asociaciones de personas con discapacidad y enfermedades crónicas y ofreció su incondicional apoyo a éstas.